
【志願した理由】
以前から自衛隊に興味がありま

したが、年齢のこともあり諦めてい

ましたが、予備自衛官であればな

れることを知りました。自分の為だ

けでなく、今後は誰かの為に役立

つ人生を送りたいと思い志願しま

した。

【訓練の感想】
訓練は非日常の連続で、毎日が新

鮮でした。大変な面もありましたが、

班長や上官の方々に丁寧に指導して

いただきました。特に同期との絆が深

まり、訓練を終えてからも仲良くさせ

ていただいてます。

【本業との両立状況】
普段は歯科医院に勤めています。

職場の理解もあり、忙しい中でも

お休みをいただき訓練に参加する

ことができました。本当に感謝して

います。

【今後の目標】
予備自衛官として、班長の方々にご

指導いただいたことを忘れず大切に

し、今後の訓練に参加していきたいと

思います。私は、即応予備自衛官を

目指したいと思っています。

【予備自衛官を目指す方へ】
年齢層が幅広く、私自身が年齢が上で若い人についていけるか不安でし

たが、みんな仲良くしてくれました。また、異業種の方々と触れ合う機会に

もなる貴重な経験にもなります。訓練自体は大変な事もありますが、自衛

隊でしか経験できないこともありますし、私は参加して良かったと思ってい

ます。是非皆様にもチャレンジして欲しいです。
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